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NOMI PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO ASSENTE NON 
GIUSTIFICATO 

Perin Mons. Luigino X   

Scortegagna don 

Sergio 

X   

Ruaro don Piero X   

Reghelin Roberto X   

Carraro Suor Vittoria X   

Baice M.Maddalena  X  

Bortoli Ivana in 

Marcante 

X   

Dal Maistro Giacomo X   

Fabrello Alfio  X  

Marchesini Idalia in 

Castello 

X   

Ranzolin Antonio  X  

Barbieri Dario X   

Busellato Barbara in 

Viero 

X   

Dall'Alba Lidia in 

Roana 

 X  

Fochesato Doriana in 

Orizzonte 

 X   

Nardello Antonella  X  

Sella Adriana X   

Cafaggi Giorgio    X  

Fontana  Silvano  X  

Frinzi Giuseppe X   

Maltauro Roberta in 

Carollo 

  X 

Sella Eddi X   

Rossi Federico X   

Ciscato Cristian   X 

Dal Prà Graziella in 

Scortegagna 

X   

Fanchin Alida in 

Bortolaso 

  X 

Feder Cesare X   

Gramola Carla in 

Vezzali 

X   

Nico Giuliano  X  

Bicego Paolo   X   

Canfori Nicola   X 

Pettenuzzo Claudio X   

Danzo Lorenz  X   

Rigoni Gianluca  X  

Dall'Igna Maria in 

Rigoni  

X   



Fontana Gianmartino  X  

Marcante Beppe X   

Cervo Mita in Danzo    

Lain Patrizia vd. 

Sban. 

X   

Crosato Flora in 

Ruaro 

  X 

Prosdocimi Giuseppe   X 

Bigolin Gianni X   

Ciscato Davide   X 

 

Inizio riunione ore 20:30 

Ordine del giorno 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Breve informativa sul consiglio pastorale vicariale del 16 novembre p.v. che avra’ come tema “ 

Emigrazione, Emigranti”; 

3)   L’Anno della Misericordia voluto da Papa Francesco inizierà l’8 dicembre p.v.. Come dare risalto a 

questo aspetto della vita cristiana nella nostra unita pastorale. 

4) Sviluppi iniziativa Cineforum; 

5) Iniziative per il periodo natalizio; 

6) Proposta di don Luigino su visita annuale alle famiglie coinvolgendo i ministri straordinari della 

comunione e/o laici; 

7) varie ed eventuali. 

E’ presente don Lorenzo Zaupa vicario generale il quale chiede se il CPU e un CPU unico o unitario visto che 

siamo una unita pastorale. Viene spiegato che il CPU e unico e lavoriamo per ambiti.  

1) Viene letto ed approvato il verbale della seduta precedente. 

2) Sviluppi iniziativa Cineforum/ circolo cattolico. 

Don Luigino spiega brevemente a don Lorenzo cos’è il circolo cattolico. Giuseppe e la Carla spiegano che 

cosa e stato fatto per cercare di far rivivere il circolo. In particolare in questo periodo per tre sabati 

verranno proiettati dei film della saga di iron man. Più avanti si è pensato di coinvolgere il cineforum 

altovicentino per riuscire a fare qualcosa di più ampio e strutturato.  

3) Breve informativa sul consiglio pastorale vicariale del 16 novembre p.v. che avra’ come tema “ 

Emigrazione, Emigranti” 

Don Luigino spiega che il sindaco di Schio ha fatto un incontro con i sacerdoti del vicariato per spiegare le 

difficolta dell’accoglienza e i vari articoli apparsi sul giornale. A questo consiglio pastorale vicariale sarà 

presente Don Sandona, responsabile vicariale della caritas, che cercherà di dare una visione generale del 

tema. Sarà poi presente  don Andrea che porterà la sua esperienza; il Vicario di Arsiero che ha fatto 

un’esperienza coadiuvato dall’ambito pubblico.  Si tratta di promuovere degli atteggiamenti di accoglienza 

verso il diverso. Don Lorenzo sottolinea l’importanza di evitare delle strumentalizzazioni della cosa e di 

trattare il tutto nel migliore dei modi possibile.  



4) L’Anno della Misericordia voluto da Papa Francesco inizierà l’8 dicembre p.v.. Come dare risalto a questo 

aspetto della vita cristiana nella nostra unita pastorale. 

Vengono lette delle proposte per vivere al meglio l’anno della misericordia. In particolare Don Luigino 

aveva pensato di fare otto incontri di preghiera (uno a settimana) e un pellegrinaggio a Monte Berico a 

maggio giugno.  Per organizzare quest’ultimo si potrebbe chiedere aiuto  alla Marcia delle Primule e al 

gruppo madonna della corona. 

5) Iniziative per il periodo natalizio 

- canto della stella 

- domenica 20 dicembre il Comune ha organizzato dei mercatini di Natale in Piazza Cesare Battisti 

- il 3 gennaio viene riproposto l’arrivo dei magi.  Si chiede la disponibilita di adulti per riproporre delle 

scene. 

6) Proposta di don Luigino su visita annuale alle famiglie coinvolgendo i ministri straordinari della 

comunione e/o laici; 

Don Luigino sottolinea come la cosa sia una proposta che non deve partire per forza quest’anno. Si tratta 

pero di una situazione sulla quale e necessario farsi delle domande. Prima di atttuarla e necessaria una 

lunga preparazione e una buona pubblicità. Si rileva come sia sempre più difficile conoscere alcune 

situazioni di malattia in quanto si e persa l’abitudine, da parte dei famigliari, di avvisare.  

7) varie ed eventuali. 

Don Luigino comunica che dovrebbe venir realizzata l’idea dio animare le fasce di cemento della chiesa di 

San Benedetto con delle opere fatte dagli alunni del Liceo Artistico.  

Prende la parola Don Lorenzo il quale spiega come la sua presenza abbia un significato molto importante in 

quanto dovuta alla malattia di Don Lugino. Questi preferisce rimanere in canonica ma nei prossimi mesi 

dovrà sottoporsi a delle cure e avrà bisogno sia di collaborazione che di preghiere. Ogni gruppo della 

parocchia dovrà continuare a lavorare. Per le celebrazioni ci saranno don Sergio, don Pietro e il pro vicario 

Mons. Stenco.  

Fine riunione ore 22:13.  


